

# CONTEXTO

Entrega N° 1.724

Ago. 22, 2022

## La “newsletter” de Juan Carlos de Pablo

### COMO LO VEO

Si Massa pudiera, haciendo nada, llegar a diciembre de 2023, ¡lo haría! No le pidamos grandiosidad en los objetivos, sino eficacia en los pocos instrumentos que dispone, al servicio de objetivos modestos. Rubinstein, finalmente, aceptó el cargo de viceministro; importante porque Sergio Massa necesita un macroeconomista en su equipo. La lucha por la forma que tendrán los ajustes salariales es principalmente política.

### CLAVES

- ♦ Presentaron en sociedad la segmentación tarifaria. ¿Habrá alguna forma de enterarnos, concretamente, en qué consiste, antes de que nos lleguen las nuevas facturas, y las comparemos con las que ya abonamos? No parece.
- ♦ Mucho humo, no solamente por los pastizales que se queman, sino por el estilo del Poder Ejecutivo. Por favor, no se distraiga.

### ME PREGUNTO

El embajador de Estados Unidos, que nos recomienda a los argentinos no esperar a 2023 para llegar a un “acuerdo”, ¿qué opina de los desacuerdos que tienen Demócratas y Republicanos en su país? En particular, ¿se imagina al presidente Biden, si en noviembre próximo pierde la mayoría en ambas Cámaras, llamando a un acuerdo con los Republicanos?

### SEMAFOROS

ROJO



AMARILLO

☹ La titularidad del Instituto Nacional de Asuntos Indígenas (INAI) pasó de Magdalena Odarda a Analía Noriega, cercana a Juan Grabois.

VERDE



### EN ESTA ENTREGA

- ♦ Como lo veo
- ♦ Lácteos Vidal: solidaridad y pregunta
- ♦ La economía como proceso decisorio
- ♦ ¿Quién es el “padre” de los aumentos salariales?
- ♦ Tarifas: sintetizo el análisis de un experto
- ♦ CFK y otros, en el banquillo de los acusados
- ♦ Clara Elizabeth Collet

### DEL “PENGUIN DICTIONARY OF MODERN HUMOROUS QUOTATIONS”

“Los puritanos celebran Thanksgiving, porque se salvaron de los indios. Nosotros lo celebramos, porque nos salvamos de los puritanos”. Milton Berle.

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022.

## COMO LO VEO

*“Los pueblos sudamericanos debían improvisar el presente y crear el futuro. En esta larga secuencia, cada momento fundador tendrá entonces el carácter de una empresa incompleta. En 1810 hubo gobierno propio sin independencia, y en 1816 habrá independencia sin pacto constitucional”.*

*(Fuente: Botana, N. R.: La libertad política y su historia, Edhasa, 2022).*

**Si Massa pudiera, haciendo nada, llegar a diciembre de 2023, ¡lo haría! No le pidamos grandiosidad en los objetivos, sino eficacia en los pocos instrumentos que dispone, al servicio de objetivos modestos. Rubinstein, finalmente, aceptó el cargo de viceministro; importante porque Sergio Massa necesita un macroeconomista en su equipo. La lucha por la forma que tendrán los ajustes salariales es principalmente política.**

### **Impuesto a las ganancias: adelanto, además de anticipo**

La resolución general AFIP 5.248, del 12 de agosto pasado, explicitó los criterios requeridos para identificar los contribuyentes impositivos que tienen que efectuar un pago “a cuenta del impuesto a las ganancias” correspondiente al período fiscal 2021 o 2022,

Cada uno de los potenciales contribuyentes corrió para verificar si tiene que pagar, cuánto y cuándo. **Contexto** tiene un par de puntos para agregar.

PRIMERO. Esto sí que es pan para hoy y hambre para mañana, similar a la tentativa de que los exportadores liquiden en agosto, no sólo lo que pensaban vender durante el mes en curso, sino también parte de lo que pensaban exportar en setiembre y octubre.

SEGUNDO. El pago a cuenta, ¿será indexado, en el momento que haya que abonar el resto del impuesto? Con la tasa de inflación actual y esperada que existe en Argentina, esta pregunta es cuantitativamente muy importante.

### **¿Viste que se puede vivir sin viceministro?**

No es que no lo necesita, sino que no lo consigue. Esto último preocupa, pero no sorprende.

Sergio Tomás Massa puede vivir sin viceministro de economía, de la misma manera que cualquiera de nosotros puede vivir sin café, Internet o bufandas.

Pero no es lo mismo, por lo cual el ministro tiene que seguir buscando.

Pues bien, el domingo por la tarde se supo que Gabriel Rubinstein ocupará el puesto de viceministro. Noticia importante, más allá de los avatares relacionados con su nombramiento; porque como bien dice la Biblia, “la madre, cuando ve al bebé, se olvida de los dolores del parto”.

### **¿Y entonces?**

En el plano estrictamente político, en los condimentos de color en política económica, sobran los temas. Pero para la toma de decisiones, distraen. Cuando aquí y ahora lo importante es focalizar. La estrategia económica oficial es obvia: llegar, como se pueda, a fines de 2023. La incógnita es si lo harán de manera razonable (dentro de sus ideas) o burda. Hay que tomar decisiones apostando a la razonabilidad.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022.

## **LÁCTEOS VIDAL: SOLIDARIDAD Y PREGUNTA**

A la edad que tengo sé diferenciar lo que dice un laburante de lo que afirma un diletante.

Los primeros son mis héroes, los segundos me producen enorme fastidio.

Que sindicalistas del gremio de camioneros impidan el funcionamiento de la empresa Lácteos Vidal, porque sus propietarios no “entienden” los reclamos de recategorización de parte de su personal, me despierta solidaridad con las víctimas y una pregunta.

El otro día, en un programa de TV, conocí el testimonio de una mujer joven, hija del propietario de la empresa. Una laburante, que pelea por la supervivencia de la firma, que primero y principal quiere decir el bienestar de todas familias que dependen de la empresa. Imposible no solidarizarse con la dramática situación que está viviendo, que no debe ser nada fácil.

Pero estas líneas también formulan una pregunta. Es entendible que, frente a un arrebato inesperado de una cartera, o un celular, la víctima lamente que -justo en ese momento- no hubiera un policía cercano, que impidiera el delito. Pero el episodio que inspiró estas líneas ya lleva UN BUEN NÚMERO DE DÍAS, y entonces cabe la pregunta:

¿Qué esperan las autoridades para, utilizando la fuerza pública, correr a los manifestantes, para que la empresa pueda volver a funcionar? Concretamente, ¿estamos delante de un caso de falta de legislación, de insuficiencia en la jurisprudencia, etc., o del hecho de que, hace algún tiempo, el mismísimo presidente de la Nación calificó a Hugo Moyano, como “un dirigente ejemplar”?

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022.

## LA ECONOMÍA COMO PROCESO DECISORIO

Más de medio siglo de experiencia me convenció de la gran utilidad de analizar la economía como un proceso decisorio.

Entendiendo por “economía” mi situación económica, o la de un país, y por proceso decisorio, meterme en los pantalones, o en las polleras, de aquellas personas cuyas decisiones debo tomar en cuenta para adoptar las mías.

Esta perspectiva, que para cualquier analista político, o empresario, es una obviedad, en economía sigue siendo una novedad. Y por eso -cada tanto- vuelvo a la carga.

Una de Per O. Grullo, pero muy importante. Las decisiones no las adoptan robots, o algoritmos, sino seres humanos. Los cuales razonan, pero también sienten, odian, aman, procrastinan, se asustan, se entusiasman, sienten envidia, etc.

No formulo pronósticos numéricos, pero me baso mucho en aquello de que “los estilos no se cambian”.

Ubico en el centro del análisis la cuestión de la credibilidad, y la falta de ella, planteada por Guillermo Calvo. La falta de credibilidad no se recupera, la cuestión es si el ministro de economía actúa en consecuencia, o ignora esto.

Dado el “techo” que genera la crisis política, el accionar del ministro de economía puede optar entre operar en dicho techo o, por pifiarla, ubicar la realidad varios pisos por debajo.

La política económica siempre es un aquí y ahora, con estos dirigentes políticos y estos funcionarios encargados del área económica del Poder Ejecutivo. Lo demás distrae, cuando la toma de decisiones exige focalizar la atención.

¿Quiere leer más sobre esto? Le recomiendo de Pablo, J. C.: Política económica para decidir en tiempos difíciles, El Ateneo, 2019.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022.

## ¿QUIÉN ES EL “PADRE” DE LOS AUMENTOS SALARIALES?

¿En qué están de acuerdo la CGT y Cristina Fernández de Kirchner? En que los salarios están aumentando menos que la inflación. ¿En qué están en desacuerdo? En que mientras la vicepresidenta quiere que el aumento de los salarios nominales sea de suma fija y otorgado por decreto, la CGT quiere que surja de negociaciones paritarias y que, muy probablemente, sea proporcional a los salarios existentes.

La cuestión, entonces, es doble: 1) ¿suma fija o proporción? Y 2) ¿quién se lleva los laureles del aumento, el gobierno o la dirigencia sindical?

Me refiero brevemente a la primera cuestión, porque aquí y ahora la clave está en la segunda. Cualquier aumento de suma fija achata la estructura (hoy, por lo menos  $\frac{3}{4}$  partes de los jubilados, cobran la mínima, independientemente de lo que aportaron); lo cual, en el caso de los salarios, es particularmente grave. A mis parientes maestras les escuché más de una vez, que en el magisterio, por la escasa diferencia salarial, muchas maestras no quieren ser directoras.

Pero en esta politizada Argentina la clave está en la otra cuestión. Un antecedente histórico, que viene a cuento. Antes de Juan Domingo Perón, existió un conflicto objetivo entre los líderes sindicales y los diputados socialistas. Estos querían que aquellos les explicaran qué era lo que querían los afiliados, para convertir sus deseos en leyes. Los dirigentes sindicales les dijeron: “minga”, nosotros queremos ser los padres de las conquistas sindicales. Es entendible, no es lo mismo que la “ley de la silla”, o la del “sábado inglés”, se haya debido a la presión del sindicalista X, que a la del diputado Y

Esta disputa, de naturaleza política, se zanjará en el plano político. Junto a lo cual cabe agregar que, por su naturaleza, un aumento salarial dispuesto por decreto, “homogeiniza” una realidad heterogénea. Como siempre ocurre, algunos sectores están en condiciones de pactar aumentos salariales, mejor que otros sectores; y esta heterogeneidad no la capta ningún decreto. Ergo, desde el punto de vista económico son preferibles las negociaciones paritarias.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022.

## TARIFAS. SINTETIZO EL ANÁLISIS DE UN EXPERTO

“Lo que estamos viendo ahora es el comienzo del naufragio del populismo tarifario”, tituló Fernando Navajas la nota que publicó el jueves pasado en La Nación, a propósito de las modificaciones que el Poder Ejecutivo dispuso en materia de tarifas.

**Contexto** suele trabajar a partir de los originales, pero en este caso -entre la multiplicidad de situaciones, que no se hayan publicado cuadros completos, y que la ejemplificación esté a cargo de la esposa del ministro de economía de la Nación-, decidió recurrir a sintetizar la opinión de alguien que sabe, es decir, que une su capacidad intelectual, a los conocimientos específicos.

“Aún dentro de la lógica de la segmentación hay varios caminos posibles y la pregunta es si tiene sentido haber realizado segmentaciones sectoriales tan diferentes y poco coordinadas entre sí, en particular las vinculadas con la energía”.

“Hoy en el mundo existe un debate sobre cómo determinar los precios relativos de la electricidad, el gas natural y los combustibles líquidos para transporte, en el contexto de la transición energética, porque estos 3 van camino, o ya están en un sendero de mayor sustitución, en función de cambios tecnológicos en curso”.

“Esta galleta tarifaria no es algo nuevo en Argentina y proviene de haber creído erróneamente, por mucho tiempo, que las cantidades consumidas por los hogares son variables idóneas para el diseño tarifario, cuando en realidad no lo son, tanto por razones de eficiencia como de equidad”.

“El esquema propuesto no es un desastre,.. pero el costo de este menjunje tarifario es muy alto, porque da lugar a un festival indescifrable de señales de precios”.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022.

## **CFK Y OTROS, EN EL BANQUILLO DE LOS ACUSADOS**

Muy pocos argentinos deben haber seguido, en su totalidad, la acusación formulada por el fiscal Diego Luciani, contra Cristina Fernández de Kirchner y otros, a lo largo de 9 jornadas.

Pero canales de TV poco afines a la vicepresidenta de la Nación, se encargaron de presentar porciones impactantes de la referida presentación.

Desde el punto de vista mediático, la postura del fiscal fue contundente. La trayectoria económica de Lázaro Báez, desde un puesto inferior en un banco a mayor terrateniente de Santa Cruz, no es fácil de explicar de manera plausible; y la falta de vinculación entre este hecho, la forma en que se adjudicaron las obras públicas, y la responsabilidad de la entonces presidenta de la Nación, es menos creíble todavía.

Ahora viene el momento de las defensas, luego el turno de los jueces, las apelaciones, etc. Esto, seguramente, llevará años, pero -más allá de lo estrictamente jurídico-, el efecto está logrado.

¿Cuánto del actual silencio de Cristina Fernández de Kirchner, se explica por esto? Imposible saberlo, pero alguna importancia tiene.

Hasta que la sentencia no quede firme, la actual vicepresidenta de la Nación puede ser candidata a cualquier cargo electivo. Dispone de algún margen político para elegir, pero tiene que hacerlo con cuidado, porque en su caso la preservación de los fueros es fundamental.

¡Animo!

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022.

## CLARA ELIZABETH COLLET

(1860 - 1948)

Nació en Inglaterra. “Su padre era un reformador radical, racionalista y estudiante de la ley, editor de The diplomatic review y autor de varios libros” (Groenewegen, 2000).

En 1883 se recibió en el University College de Londres, convirtiéndose en la primera mujer que completara allí estudios de posgrado. También fue la primera mujer fellow de dicho establecimiento.

“No está claro qué despertó su interés por la economía” (Bowley, 1950). “Luego de trabajar como maestra de escuela en Leicester, se convirtió en una de las asistentes de Charles Booth, quien estaba preparando su Reseña de la vida y el trabajo en Londres, que publicara en 1886” (Black, 1987), “comenzando su interés por las investigaciones sociales” (Groenewegen, 2000).

“En 1890, junto con Henry Higgs y H. R. Beeton, fundó el Club Económico, donde economistas y funcionarios públicos se reunían mensualmente, actuando como secretaria entre 1905 y 1922... También fue una de las fundadoras de la Asociación Británica de Economía, que luego se transformaría en la Real Sociedad Económica” (Black, 1987).

“Cuando en 1893 fue creada la Oficina de Comercio del departamento de trabajo, fue designada jefa de investigaciones de las industrias femeninas [donde principalmente trabajan las mujeres]” (Bowley, 1950).

“Influyó en la preparación de la ley de Oficinas de Comercio de 1906. A partir de 1920, luego de su retiro de lo que para entonces se había transformado en el ministerio de trabajo, siguió participando en varias Oficinas de Comercio” (Black, 1987).

“Luego de su retiro, en 1933, se dedicó a investigar la historia familiar... En el catálogo de la British Library figura una obra mecanografiada, en 4 tomos, escrita en colaboración con Henry Haines Collet” (Groenewegen, 2000).

¿Por qué los economistas nos acordamos de Collet? “Su principal preocupación se concentró en los ingresos y el empleo femenino; sus contemporáneos la reconocieron como la principal autoridad en la materia en Inglaterra” (Black, 1987). “Sus puestos públicos, así como una gran destreza para analizar datos estadísticos, la convirtieron en una autoridad en el campo de estudio. Tuvo prestigio ya en vida” (Groenewegen, 2000).

“Es la única que contribuyó a los volúmenes 1 y 50 del Economic journal” (Bowley, 1950). Además de lo cual “en la primera edición del diccionario Palgrave escribió sobre trabajo e ingresos femeninos” (Black, 1987).

“Su trabajo estadístico se basó en información censal, informes de los inspectores de fábricas, encuestas entre mujeres trabajadoras y su propio trabajo de campo... Combatió hipótesis – sostenidas, entre otros, por William Stanley Jevons- sobre la relación entre el trabajo femenino y la tasa de mortalidad infantil, porque sus datos de ninguna manera la confirmaban” (Groenewegen, 2000).

“Su trabajo merece reconocimiento como un buen ejemplo de investigaciones cuidadosas y aplicadas, en un área importante del análisis económico. Aunque no contribuyó a la teoría económica, su análisis siempre estuvo basado en ella... Era una leal hija de Adam Smith, digna de emulación, porque era escéptica y crítica de las pretensiones fantasiosas, hechas en favor de inferencias derivadas de datos insuficientes... Su enfoque cauteloso, basado en el sentido común, así como sus amplias perspectivas sociales, invitan a la imitación cuando se plantean análisis referidos a cuestiones como la del matrimonio, la igualdad entre los sexos y la educación de la mujer” (Groenewegen, 2000).

Black, R. D. C. (1987): "Collet, Clara Elizabeth", The new palgrave. A dictionary of economics, Macmillan.

Bowley, A. L. (1950): “Obituary. Clara E. Collet”, Economic journal, 60, 238, junio.

Groenewegen, P. (2000): “Clara Elizabeth Collet”, en Dimand, R. W.; Dimand, M. A. y Forget, E. L.: A biographical dictionary of women economists, Edward Elgar.

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022

INDICADORES ECONOMICOS DE ARGENTINA

Fecha	Riesgo País EMBI+ (puntos básicos)	Tasas de Interés			Presente Oficial (\$ por us\$)	refer. BCRA (\$ por us\$) Com. A 3500	Dólar		Contado con liquidación (\$ por us\$)	Paralelo (\$ por us\$)	Acciones		Carne		Soja (us\$ neto retenc./tn)	Soja (us\$ en Chicago /tn)
		Encuesta BCRA		Call e / bancos tasa fija en \$ anual, %)			futuro Rofex* (\$ por us\$) a fin de mes	(\$ por us\$) a fin de mes + 1			Indice Merval (Líder)	Indice Merval (Argentina)	(\$ por kilo)	(us\$/ por kilo)		
		Caja ahorro en \$ (mensual, %)	P. fijo 7 a 59 d. en \$ (mensual, %)													
Promedios																
2019	1.319	0,61	4,01	67,14	50,0366	48,2557	49,4570	52,3312	53,2356	51,4777	34.407,30	30.312,54	65,387	1,33	236,6	326,8
2020	2.241	0,37	2,47	29,48	74,3297	70,6818	71,7488	74,5872	117,7555	122,8597	42.265,09		100,321	1,35	262,4	350,5
2021	1.581	0,62	2,82	35,56	100,6488	95,1649	96,2486	99,2951	168,0569	170,6667	65.358,65		179,662	1,78	338,5	505,2
Ago.21	1.567	0,61	2,82	35,53	102,5511	97,2089	98,1833	100,4014	169,3505	180,8182	69.119,15		172,028	1,68	339,2	504,1
Sep.21	1.544	0,72	2,83	35,73	103,7813	98,2850	99,1702	101,2500	172,3041	184,3182	76.501,90		177,844	1,71	340,5	469,5
Oct.21	1.637	0,70	2,83	35,24	104,7303	99,2202	100,0248	103,2305	177,7919	188,8095	82.054,70		181,745	1,74	350,9	452,1
Nov.21	1.764	0,69	2,82	35,19	105,8751	100,3171	101,4561	106,1286	197,7686	200,3182	88.706,95		210,055	1,98	354,0	455,1
Dic.21	1.728	0,62	2,82	35,32	107,4642	101,9224	103,2261	107,9943	208,2548	200,8696	84.643,49		229,015	2,13	362,8	474,5
Ene.22	1.844	0,57	3,04	35,66	109,4798	103,9846	105,5369	109,3495	215,7395	211,9286	85.002,12		224,920	2,05	388,7	513,7
Feb.22	1.763	0,54	3,15	36,03	111,9963	106,3638	107,5922	112,1610	213,7670	213,5750	88.995,80		255,830	2,28	425,4	584,0
Mar.22	1.825	0,64	3,32	37,23	114,8650	109,4024	111,0478	115,0922	197,1030	202,1304	89.298,58		271,720	2,37	446,5	617,2
Abr.22	1.727	0,67	3,56	38,85	118,6681	113,2944	115,3448	121,1824	196,5648	199,2857	91.169,74		292,865	2,47	436,3	617,9
May.22	1.883	0,84	3,75	40,68	123,2754	117,8461	120,3092	125,9723	210,3405	204,7955	89.075,76		287,618	2,33	428,6	617,1
Jun.22	2.157	0,91	3,96	42,62	128,0114	122,7502	125,3193	131,0809	231,7873	218,2273	88.059,21		280,726	2,19	394,1	621,2
Jul.22	2.693	0,93	4,24	46,71	135,2124	128,4454	131,4303	141,3038	301,6819	290,7143	107.190,26		278,215	2,06	386,5	571,0
2022																
Jul. 1	2.374	0,81	4,19	43,84	130,6900	125,4117	131,3800	140,0500	252,2200	239,0000	90.050,78		279,280	2,14	387,0	597,46
Jul. 4	2.374	0,87	4,22	44,90	132,0700	125,9883	131,9500	142,0200	281,1800	260,0000	89.128,79		279,280	2,11	387,0	597,46
Jul. 5	2.574	0,82	4,27	44,87	132,5400	126,1833	131,9400	141,9500	274,1600	252,0000	92.689,47		286,320	2,16	378,0	578,82
Jul. 6	2.688	0,85	4,26	44,90	132,8500	126,3783	131,8700	141,8600	278,1700	255,0000	95.075,87		278,470	2,10	377,0	580,65
Jul. 7	2.628	0,85	4,27	44,48	133,2700	126,5700	131,7900	141,7400	296,2900	257,0000	102.265,41		278,470	2,09	385,0	584,70
Jul. 8	2.648	0,87	4,25	44,70	133,8900	126,7783	131,7800	141,7800	300,8900	273,0000	105.850,01		275,830	2,06	395,5	599,03
Jul. 11	2.667	0,84	4,25	44,39	134,6700	127,3717	131,2000	140,6900	297,4900	267,0000	104.431,92		275,830	2,05	395,5	602,98
Jul. 12	2.728	0,87	4,17	44,02	134,8800	127,5733	131,4000	140,2000	291,8800	272,0000	103.209,83		268,730	1,99	385,0	585,25
Jul. 13	2.734	0,88	4,20	44,57	135,1500	127,7933	131,3100	139,9600	290,1500	283,0000	102.270,96		268,730	1,99	386,5	583,59
Jul. 14	2.756	0,90	4,26	44,46	135,2100	128,0167	131,6000	140,8000	294,9300	289,0000	100.518,41		268,730	1,99	390,0	591,59
Jul. 15	2.754	0,89	4,15	44,57	135,2900	128,2317	131,5000	141,2000	301,4900	293,0000	104.222,92		279,060	2,06	385,0	538,67
Jul. 18	2.810	0,95	4,09	48,30	135,7900	128,8983	131,2500	141,0500	303,9200	291,0000	105.441,24		279,060	2,06	388,5	550,16
Jul. 19	2.792	0,98	4,26	48,27	136,0800	129,1267	131,2300	141,0400	303,8000	301,0000	107.185,43		275,650	2,03	386,0	542,81
Jul. 20	2.794	0,97	4,13	48,32	136,1000	129,3900	131,2600	141,0700	308,7500	317,0000	106.949,06		272,620	2,00	382,6	532,43
Jul. 21	2.838	0,98	4,22	48,36	136,3200	129,6100	131,2000	141,8500	329,8200	337,0000	112.017,03		272,620	2,00	382,6	521,22
Jul. 22	2.943	0,97	4,24	48,34	136,6100	129,7600	131,2200	142,0500	326,4700	338,0000	113.851,41		276,660	2,03	382,6	527,10
Jul. 25	2.927	1,04	4,26	48,30	137,3000	130,4033	131,2000	141,2600	325,9900	322,0000	119.508,31		276,660	2,02	382,0	541,25
Jul. 26	2.903	1,05	4,27	47,90	137,3800	130,6233	131,2500	141,3200	328,1400	323,0000	120.038,38		283,740	2,07	385,0	563,20
Jul. 27	2.684	1,04	4,19	47,88	137,5800	130,8933	131,2400	141,4000	339,4000	326,0000	126.361,98		286,160	2,08	388,0	580,10
Jul. 28	2.538	1,03	4,23	51,12	137,8600	131,1250	131,2400	142,0000	321,9000	314,0000	127.400,00		286,160	2,08	392,0	591,31
Jul. 29	2.395	1,04	4,64	54,39	137,9300	131,2267	131,2267	142,0900	288,2800	296,0000	122.528,27		294,450	2,13	395,0	601,51
Ago. 1	2.394	1,02	4,67	55,30	138,9000	131,9350	140,9000	153,8000	279,6400	282,0000	117.586,78		294,450	2,12	382,0	585,80
Ago. 2	2.412	1,09	4,68	55,54	139,0700	132,1783	141,4000	156,5000	285,1200	291,0000	118.691,20		297,030	2,14	382,0	576,61
Ago. 3	2.394	1,08	4,73	55,59	139,3100	132,4100	141,0000	154,7000	287,5500	298,0000	120.389,93		291,170	2,09	380,0	572,48
Ago. 4	2.457	1,00	4,58	55,97	139,8600	132,6417	139,3100	152,1000	289,6000	291,0000	120.437,18		291,170	2,08	385,0	593,42
Ago. 5	2.398	1,03	4,74	56,05	139,8700	132,8867	138,9000	151,9000	284,5800	293,0000	121.003,89		291,850	2,09	382,5	593,33
Ago. 8	2.364	1,11	4,73	56,08	140,5900	133,5600	139,1800	152,4000	283,7600	290,0000	123.953,36		291,850	2,08	386,0	595,08
Ago. 9	2.470	1,14	4,72	55,60	140,7700	133,8033	139,4000	153,3000	287,6600	292,0000	121.920,79		296,660	2,11	392,5	622,18
Ago. 10	2.464	1,14	4,71	56,13	140,7000	134,0383	139,0400	153,6000	289,7800	295,0000	122.129,90		289,880	2,06	394,5	620,52
Ago. 11	2.441	1,22	4,58	57,94	140,9800	134,2283	138,8000	153,6500	286,2800	297,0000	123.333,93		289,880	2,06	398,0	628,15
Ago. 12	2.458	1,33	5,31	63,16	141,5000	134,5183	138,9500	154,0000	285,5300	295,0000	125.979,57		289,210	2,04	397,0	613,36
Ago. 15	2.458	1,33	5,31	63,16	141,5000	134,5183	138,9500	154,0000	285,5300	295,0000	125.979,57		289,210	2,04	397,0	548,96
Ago. 16	2.371	1,38	5,37	63,93	142,4100	135,3950	138,8000	153,2500	278,0600	291,0000	124.787,34		299,300	2,10	385,0	534,36
Ago. 17	2.419	1,42	5,35	65,60	142,5200	135,5700	138,7000	152,6500	284,1300	292,0000	125.962,94		294,130	2,06	385,0	542,07
Ago. 18	2.446	1,46	5,32	65,85	142,3900	135,7733	138,7100	151,6500	293,9700	293,0000	131.490,91		294,130	2,07	384,0	549,51

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022

ACTIVOS EN MONEDA EXTRANJERA Y PASIVOS MONETARIOS  
(millones)

Fecha	Oro, divisas y colocaciones us\$	Circulación monetaria \$	Cuenta corriente en \$ en el BCRA	Base monetaria \$	Cuenta corriente en US\$ en el BCRA	Letras y Notas del BCRA en \$	Letras/notas BCRA LELIQ dde '1t en \$	Posición neta de pases \$	Pasivos finan- cieros totales \$
19-12-30	44.781	1.153.405	741.976	1.895.381	535.776	0	747.344	431.248	3.609.749
20-12-31	39.410	1.897.825	572.435	2.470.260	918.582	0	1.648.036	1.141.434	6.178.312
21-12-31	39.182	2.677.964	860.770	3.538.734	1.178.312	20.891	1.909.783	2.688.736	9.336.456
A fin de									
Ago.21	46.180	2.142.466	724.366	2.866.832	1.110.842	11.887	2.043.365	1.991.081	8.024.007
Sep.21	42.911	2.182.415	757.922	2.940.337	1.171.291	12.381	1.965.431	2.170.303	8.259.744
Oct.21	42.817	2.222.021	787.268	3.009.289	1.187.706	12.689	2.097.561	2.283.976	8.591.220
Nov.21	41.530	2.326.807	809.335	3.136.142	1.155.246	15.804	2.198.421	2.166.607	8.672.220
Dic.21	39.182	2.677.964	860.770	3.538.734	1.178.312	20.891	1.909.783	2.688.736	9.336.456
Ene.22	37.589	2.665.796	965.251	3.631.047	1.263.626	30.030	3.469.732	1.091.118	9.485.554
Feb.22	37.018	2.708.918	963.084	3.672.002	1.309.299	43.899	3.924.785	679.933	9.629.918
Mar.22	43.137	2.645.803	867.983	3.513.786	1.283.782	45.930	4.011.763	677.469	9.532.730
Abr.22	42.007	2.677.179	832.355	3.509.534	1.416.125	49.150	4.548.822	653.808	10.177.439
May.22	41.561	2.803.704	964.104	3.767.808	1.453.946	46.797	4.741.580	690.049	10.700.181
Jun.22	42.787	3.071.287	910.634	3.981.921	1.442.654	42.677	5.319.148	1.170.860	11.957.260
Jul.22	38.232	3.234.472	1.082.527	4.316.999	1.506.415	45.351	5.645.548	891.566	12.405.879
2022									
Jul. 1	42.358	3.094.576	1.070.691	4.165.267	1.426.285	43.086	5.319.148	1.012.053	11.965.839
Jul. 4	42.367	3.118.963	1.125.428	4.244.391	1.446.467	44.599	5.319.148	1.047.308	12.101.914
Jul. 5	42.316	3.139.106	1.100.575	4.239.681	1.487.360	44.908	5.138.412	1.250.912	12.161.273
Jul. 6	42.275	3.162.285	1.113.594	4.275.879	1.502.217	45.122	5.138.412	1.469.804	12.431.435
Jul. 7	42.211	3.187.407	1.010.179	4.197.586	1.502.656	45.359	5.617.363	1.103.253	12.466.217
Jul. 8	40.455	3.208.154	1.001.320	4.209.474	1.512.343	45.820	5.617.363	1.142.205	12.527.205
Jul. 11	40.457	3.216.354	1.095.083	4.311.437	1.544.171	46.578	5.617.363	1.096.455	12.616.005
Jul. 12	40.397	3.222.863	983.471	4.206.334	1.545.775	46.721	5.946.487	899.744	12.645.062
Jul. 13	40.403	3.221.601	977.610	4.199.211	1.541.984	46.168	5.934.859	950.987	12.673.209
Jul. 14	40.132	3.220.969	972.064	4.193.033	1.543.616	46.283	5.945.606	948.718	12.677.256
Jul. 15	40.147	3.218.728	904.776	4.123.504	1.549.201	44.406	5.945.606	860.426	12.523.144
Jul. 18	40.014	3.216.304	954.274	4.170.578	1.547.863	44.460	5.945.606	798.708	12.507.215
Jul. 19	39.864	3.211.457	1.051.709	4.263.166	1.544.695	45.053	5.762.713	886.981	12.502.608
Jul. 20	39.747	3.207.306	954.913	4.162.219	1.549.420	45.003	5.780.750	942.044	12.479.436
Jul. 21	39.681	3.206.615	960.224	4.166.839	1.549.183	44.655	5.667.548	1.070.425	12.498.650
Jul. 22	39.718	3.210.673	992.630	4.203.303	1.543.215	44.646	5.667.548	1.051.198	12.509.910
Jul. 25	39.760	3.212.466	992.359	4.204.825	1.549.606	45.034	5.667.548	1.098.549	12.565.563
Jul. 26	39.464	3.224.777	1.001.385	4.226.162	1.534.709	44.841	5.625.681	1.137.782	12.569.175
Jul. 27	39.354	3.227.609	982.372	4.209.981	1.538.795	45.354	5.631.298	1.149.365	12.574.793
Jul. 28	39.217	3.234.013	1.011.762	4.245.775	1.532.237	45.252	5.645.548	1.115.637	12.584.449
Jul. 29	38.232	3.234.472	1.082.527	4.316.999	1.506.415	45.351	5.645.548	891.566	12.405.879
Ago. 1	38.039	3.246.423	1.120.912	4.367.335	1.524.031	45.797	5.645.548	833.444	12.416.155
Ago. 2	38.010	3.258.925	1.131.251	4.390.176	1.540.689	44.759	5.827.083	688.551	12.491.257
Ago. 3	37.819	3.259.458	1.096.428	4.355.886	1.545.506	43.297	5.823.706	775.195	12.543.591
Ago. 4	37.334	3.265.928	1.091.963	4.357.891	1.553.321	43.461	5.814.498	796.833	12.566.003
Ago. 5	37.213	3.266.025	1.035.004	4.301.029	1.562.074	43.730	5.814.498	825.843	12.547.174
Ago. 8	37.155	3.266.427	1.097.867	4.364.294	1.569.256	44.084	5.814.498	825.367	12.617.499
Ago. 9	37.054	3.272.726	1.095.866	4.368.592	1.567.584	44.002	5.693.158	985.515	12.658.851
Ago. 10	37.081	3.271.084	1.140.581	4.411.665	1.561.228	44.328	5.711.104	930.860	12.659.185
Ago. 11	37.010	3.270.439	1.042.362	4.312.801	1.559.600	44.508	5.884.874	853.651	12.655.434
Ago. 12	37.018	3.265.224	1.010.071	4.275.295	1.565.648	44.543	5.884.874	886.442	12.656.802
Ago. 16	36.867	3.260.345	1.103.653	4.363.998	1.581.448	44.863	5.828.629	832.474	12.651.412
Ago. 17	36.952	3.249.683	1.110.429	4.360.112	1.584.067	44.310	5.851.483	825.710	12.665.682

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022

AGREGADOS MONETARIOS DEL SISTEMA FINANCIERO  
(millones)

Fecha	Total Depósitos y Circulante	Total Depósitos en pesos y dólares x TC libre	Depósitos en pesos					Depósitos en dólares				Circulante en poder del público en pesos	
			Total	Cuenta corriente Privado	Cuenta corriente Público	Caja de ahorro	Plazo fijo	Otros	Total	Caja de ahorro	Plazo fijo		Cta. Cte. y otros
Promedios													
2019	5.360.346	4.588.756	3.161.163	516.467	446.503	627.822	1.421.007	149.363	30.442	21.683	7.713	1.046	771.590
2020	7.974.265	6.670.379	5.290.870	1.038.730	670.794	1.204.105	2.034.775	342.466	19.679	13.646	5.159	874	1.303.886
2021	11.937.785	10.128.147	8.326.834	1.565.813	1.058.806	1.739.734	3.197.401	765.079	18.923	13.396	4.672	855	1.809.638
Ago.21	12.497.179	10.581.143	8.711.578	1.634.029	1.057.465	1.810.044	3.390.137	819.902	19.232	13.695	4.716	821	1.916.036
Sep.21	12.892.992	10.946.958	9.063.203	1.643.597	1.119.529	1.938.023	3.508.925	853.129	19.166	13.689	4.672	805	1.946.034
Oct.21	13.345.634	11.366.061	9.453.401	1.770.771	1.248.459	1.989.149	3.568.229	876.793	19.272	13.825	4.651	795	1.979.572
Nov.21	13.729.724	11.673.448	9.765.335	1.910.721	1.297.737	2.053.509	3.605.265	898.103	19.023	13.624	4.584	814	2.056.276
Dic.21	14.410.384	12.182.301	10.298.095	2.011.176	1.404.139	2.312.956	3.632.790	937.034	18.492	13.130	4.501	861	2.228.084
Ene.22	15.006.833	12.594.131	10.619.491	2.068.247	1.370.599	2.356.401	3.902.125	922.120	18.990	13.570	4.505	915	2.412.701
Feb.22	15.154.744	12.735.739	10.741.948	2.056.508	1.240.922	2.333.211	4.152.899	958.409	18.755	13.436	4.469	850	2.419.005
Mar.22	15.610.621	13.217.540	11.174.027	2.091.183	1.316.150	2.340.167	4.415.303	1.011.224	18.669	13.449	4.406	814	2.393.081
Abr.22	16.208.794	13.817.180	11.699.143	2.170.322	1.347.507	2.422.462	4.735.172	1.023.681	18.688	13.470	4.442	777	2.391.614
May.22	17.089.066	14.616.828	12.410.377	2.319.793	1.436.581	2.559.467	5.055.342	1.039.193	18.735	13.576	4.397	762	2.472.239
Jun.22	18.310.279	15.670.291	13.367.094	2.418.004	1.569.685	2.848.595	5.310.085	1.220.725	18.765	13.666	4.374	725	2.639.988
Jul.22	19.660.822	16.760.319	14.401.087	2.577.714	1.606.058	3.108.871	5.642.549	1.465.896	18.371	13.325	4.308	738	2.900.503
2022													
Jul. 1	19.354.448	16.560.303	14.191.527	2.499.113	1.461.332	3.417.053	5.507.675	1.306.354	18.888	13.779	4.373	736	2.794.145
Jul. 4	19.302.575	16.459.758	14.097.351	2.596.379	1.436.585	3.240.829	5.451.553	1.372.005	18.751	13.664	4.338	749	2.842.817
Jul. 5	19.374.546	16.524.123	14.167.145	2.603.217	1.409.902	3.280.382	5.526.359	1.347.285	18.679	13.561	4.373	745	2.850.423
Jul. 6	19.489.988	16.617.845	14.265.566	2.555.118	1.428.400	3.454.375	5.530.087	1.297.586	18.613	13.517	4.354	742	2.872.143
Jul. 7	19.482.100	16.590.791	14.246.841	2.525.025	1.401.062	3.449.959	5.567.633	1.303.162	18.519	13.421	4.357	741	2.891.309
Jul. 8	19.499.030	16.588.460	14.233.300	2.488.285	1.427.846	3.371.688	5.611.040	1.334.441	18.577	13.372	4.466	739	2.910.570
Jul. 11	19.378.871	16.445.310	14.083.839	2.490.048	1.484.224	3.169.037	5.567.168	1.373.362	18.540	13.531	4.269	740	2.933.561
Jul. 12	19.514.474	16.586.812	14.223.389	2.475.892	1.636.568	3.110.875	5.648.390	1.351.664	18.526	13.490	4.303	733	2.927.662
Jul. 13	19.584.454	16.661.833	14.301.491	2.482.851	1.727.777	3.081.484	5.638.765	1.370.614	18.470	13.449	4.282	739	2.922.621
Jul. 14	19.713.819	16.793.295	14.431.259	2.520.415	1.769.382	3.061.896	5.661.062	1.418.504	18.451	13.429	4.288	734	2.920.524
Jul. 15	19.671.391	16.750.388	14.389.771	2.558.943	1.664.554	3.013.585	5.689.588	1.463.101	18.409	13.394	4.290	725	2.921.003
Jul. 18	19.567.643	16.642.174	14.273.410	2.550.859	1.619.912	2.899.328	5.711.995	1.491.316	18.377	13.375	4.281	721	2.925.469
Jul. 19	19.700.262	16.786.857	14.417.382	2.532.379	1.645.185	2.885.855	5.758.337	1.595.626	18.350	13.303	4.330	717	2.913.405
Jul. 20	19.729.433	16.817.281	14.443.621	2.546.573	1.764.272	2.840.193	5.788.538	1.504.045	18.345	13.261	4.347	737	2.912.152
Jul. 21	19.764.563	16.851.814	14.492.394	2.576.836	1.769.968	2.898.945	5.676.791	1.569.854	18.204	13.178	4.293	733	2.912.749
Jul. 22	19.791.087	16.873.739	14.525.213	2.581.139	1.743.585	2.923.057	5.692.134	1.585.298	18.099	13.075	4.290	734	2.917.348
Jul. 25	19.859.268	16.940.219	14.586.439	2.678.710	1.727.541	2.920.964	5.638.900	1.620.324	18.050	13.061	4.235	754	2.919.049
Jul. 26	19.921.131	17.014.050	14.662.047	2.691.918	1.720.859	2.917.120	5.692.205	1.639.945	18.006	13.001	4.263	742	2.907.081
Jul. 27	19.990.986	17.086.313	14.731.150	2.724.703	1.666.380	2.993.974	5.688.826	1.657.267	17.993	12.991	4.251	751	2.904.673
Jul. 28	20.097.426	17.190.696	14.830.970	2.764.058	1.702.098	3.056.792	5.682.827	1.625.195	17.996	13.008	4.241	747	2.906.730
Jul. 29	20.089.757	17.184.629	14.828.716	2.689.531	1.519.778	3.298.899	5.763.647	1.556.861	17.953	12.961	4.250	742	2.905.128
Ago. 1	20.029.686	17.099.774	14.726.791	2.723.170	1.465.734	3.309.161	5.707.999	1.520.727	17.986	13.045	4.199	742	2.929.912
Ago. 2	20.076.951	17.150.050	14.770.444	2.712.736	1.473.136	3.244.933	5.836.700	1.502.939	18.003	13.045	4.224	734	2.926.901
Ago. 3	20.104.426	17.177.731	14.791.041	2.712.698	1.457.920	3.303.143	5.829.852	1.487.428	18.025	13.071	4.213	741	2.926.695
Ago. 4	20.094.183	17.165.966	14.772.447	2.637.027	1.439.523	3.348.702	5.872.516	1.474.679	18.045	13.086	4.221	738	2.928.217
Ago. 5	19.986.195	17.045.795	14.664.332	2.618.683	1.372.852	3.340.170	5.898.866	1.433.761	17.921	12.962	4.222	737	2.940.400
Ago. 8	19.956.516	16.990.911	14.599.386	2.666.078	1.438.765	3.164.150	5.885.454	1.444.939	17.906	12.943	4.213	750	2.965.605
Ago. 9	19.952.494	16.992.827	14.602.297	2.635.299	1.449.858	3.135.903	5.944.977	1.436.260	17.866	12.878	4.246	742	2.959.667
Ago. 10	20.002.203	17.046.769	14.656.866	2.621.113	1.579.233	3.084.651	5.908.273	1.463.596	17.830	12.855	4.240	735	2.955.434
Ago. 11	20.097.481	17.151.949	14.761.209	2.635.131	1.691.100	3.052.093	5.913.480	1.469.405	17.811	12.860	4.225	726	2.945.532
Ago. 12	20.163.299	17.226.863	14.835.935	2.627.437	1.705.323	3.041.954	6.057.570	1.403.651	17.774	12.806	4.247	721	2.936.436
Ago. 16	20.025.280	17.108.409	14.706.502	2.645.175	1.665.555	2.894.849	6.085.021	1.415.902	17.740	12.791	4.219	730	2.916.871
Ago. 17	20.589.893	17.340.210	14.934.249	2.662.141	1.708.590	2.907.227	6.122.831	1.533.460	17.747	12.805	4.223	719	3.249.683

CONTEXTO; Entrega N° 1.724; Agosto 22, 2022

INDICADORES ECONOMICOS MUNDIALES

Fecha	Tipos de cambio						Tasas de interés		Acciones			Oro (Nueva York, us\$/onza)
	DEG	Libra	Euro	Yen	Yuan	Real	Prime (anual, %)	Libor	Nueva York Dow Jones	Nasdaq	Tokio Nikkei	
	(us\$ por unidad)			(unidades por us\$)								
Promedios												
2019	1,3816	1,2765	1,1196	109,05	6,9096	3,946	5,28	2,32	26.377,39	7.927,04	21.696,28	1.392,13
2020	1,3933	1,2834	1,1416	106,78	6,9023	5,152	3,54	0,69	26.918,93	10.199,66	22.691,62	1.771,50
2021	1,4243	1,3756	1,1827	109,83	6,4503	5,397	3,25	0,20	34.042,51	14.371,30	28.838,71	1.798,33
Ago.21	1,4218	1,3798	1,1772	109,85	6,4761	5,250	3,25	0,15	35.243,97	14.856,52	27.698,52	1.785,23
Sep.21	1,4210	1,3730	1,1764	110,18	6,4583	5,279	3,25	0,15	34.719,35	15.038,99	29.921,23	1.778,40
Oct.21	1,4126	1,3696	1,1601	113,06	6,4255	5,538	3,25	0,17	35.055,52	14.879,01	28.586,20	1.776,48
Nov.21	1,4029	1,3468	1,1402	114,16	6,3901	5,563	3,25	0,23	35.846,56	15.816,31	29.395,78	1.817,93
Dic.21	1,3982	1,3315	1,1301	113,77	6,3680	5,662	3,25	0,31	35.652,75	15.480,34	28.526,29	1.791,28
Ene.22	1,4001	1,3550	1,1317	114,83	6,3563	5,538	3,25	0,42	35.477,84	14.548,63	27.973,62	1.816,62
Feb.22	1,4012	1,3539	1,1343	115,20	6,3358	5,195	3,25	0,71	34.620,02	13.881,20	27.067,16	1.859,79
Mar.22	1,3823	1,3176	1,1019	118,51	6,3449	4,985	3,37	1,21	34.026,80	13.628,72	26.594,66	1.950,68
Abr.22	1,3648	1,2958	1,0824	126,17	6,4279	4,754	3,50	1,64	34.321,48	13.392,11	27.034,03	1.936,65
May.22	1,3423	1,2453	1,0577	128,95	6,7001	4,960	3,93	2,02	32.417,35	11.844,34	26.676,24	1.846,30
Jun.22	1,3382	1,2329	1,0564	133,77	6,6949	5,054	4,41	2,59	31.375,90	11.390,71	26.958,39	1.834,60
Jul.22	1,3175	1,1987	1,0177	136,76	6,7339	5,366	4,86	3,19	31.562,08	11.599,07	26.977,30	1.733,09
2022												
Jul. 1	1,3299	1,2056	1,0425	135,98	6,7042	5,229	4,75	2,90	31.097,26	11.127,84	25.935,62	1.798,90
Jul. 4	1,3299	1,2056	1,0425	135,98	6,7042	5,314	4,75	2,94	31.097,26	11.127,84	26.153,81	1.798,90
Jul. 5	1,3233	1,2023	1,0290	136,13	6,6977	5,389	4,75	2,97	30.967,82	11.322,24	26.423,47	1.761,80
Jul. 6	1,3188	1,1919	1,0177	135,68	6,7070	5,432	4,75	3,00	31.037,68	11.361,85	26.107,65	1.734,90
Jul. 7	1,3189	1,1990	1,0180	135,70	6,7099	5,363	4,75	3,06	31.384,55	11.621,35	26.490,53	1.737,90
Jul. 8	1,3170	1,1988	1,0163	136,02	6,7049	5,308	4,75	3,05	31.338,15	11.635,31	26.517,19	1.740,60
Jul. 11	1,3149	1,1958	1,0098	136,45	6,7093	5,347	4,75	3,07	31.173,84	11.372,60	26.812,30	1.730,00
Jul. 12	1,3097	1,1845	1,0042	137,15	6,7355	5,411	4,75	3,06	30.981,33	11.264,73	26.336,66	1.723,30
Jul. 13	1,3120	1,1915	1,0067	137,12	6,7200	5,399	4,75	3,06	30.772,79	11.247,58	26.478,77	1.734,20
Jul. 14	1,3075	1,1826	1,0005	138,00	6,7383	5,456	4,75	3,38	30.630,17	11.251,19	26.643,39	1.704,50
Jul. 15	1,3093	1,1840	1,0059	138,90	6,7651	5,449	4,75	3,31	31.288,26	11.452,42	26.788,47	1.702,40
Jul. 18	1,3153	1,1984	1,0131	138,27	6,7425	5,367	4,75	3,27	31.072,61	11.360,05	26.788,47	1.709,20
Jul. 19	1,3201	1,2025	1,0245	138,22	6,7438	5,390	4,75	3,30	32.827,05	11.713,15	26.961,68	1.710,00
Jul. 20	1,3164	1,1981	1,0199	138,15	6,7531	5,428	4,75	3,33	31.874,84	11.897,65	27.680,26	1.699,50
Jul. 21	1,3153	1,1962	1,0199	138,45	6,7643	5,474	4,75	3,38	32.036,90	12.059,61	27.803,00	1.712,70
Jul. 22	1,3154	1,1954	1,0190	137,32	6,7689	5,452	4,75	3,32	31.899,29	11.834,11	27.914,66	1.727,10
Jul. 25	1,3199	1,2051	1,0236	136,60	6,7546	5,414	4,75	3,29	31.990,04	11.782,67	27.699,25	1.719,00
Jul. 26	1,3157	1,1999	1,0124	136,45	6,7572	5,360	4,75	3,35	31.761,54	11.562,58	27.655,21	1.717,70
Jul. 27	1,3168	1,2061	1,0152	136,99	6,7594	5,307	5,50	3,37	32.197,59	12.032,42	27.715,75	1.719,10
Jul. 28	1,3169	1,2120	1,0122	135,30	6,7430	5,214	5,50	3,34	32.529,63	12.162,59	27.815,48	1.750,30
Jul. 29	1,3236	1,2182	1,0198	133,00	6,7286	5,188	5,50	3,33	32.845,13	12.390,69	27.801,64	1.762,90
Ago. 1	1,3248	1,2244	1,0233	132,50	6,7522	5,160	5,50	3,38	32.798,40	12.368,98	27.993,35	1.769,00
Ago. 2	1,3241	1,2203	1,0224	130,85	6,7607	5,232	5,50	3,31	32.396,17	12.348,76	27.594,73	1.771,10
Ago. 3	1,3210	1,2182	1,0194	133,75	6,7535	5,284	5,50	3,39	32.812,50	12.668,16	27.741,90	1.758,00
Ago. 4	1,3203	1,2172	1,0181	133,62	6,7547	5,240	5,50	3,39	32.726,82	12.720,58	27.932,20	1.788,50
Ago. 5	1,3227	1,2141	1,0233	133,01	6,7471	5,216	5,50	3,43	32.803,47	12.657,56	28.175,87	1.772,90
Ago. 8	1,3193	1,2106	1,0199	135,40	6,7576	5,124	5,50	3,57	32.832,54	12.644,46	28.249,24	1.786,80
Ago. 9	1,3207	1,2107	1,0234	134,86	6,7554	5,122	5,50	3,55	32.774,41	12.493,93	27.999,96	1.794,00
Ago. 10	1,3212	1,2097	1,0252	135,20	6,7577	5,049	5,50	3,55	33.309,51	12.854,81	27.819,33	1.795,60
Ago. 11	1,3278	1,2205	1,0338	134,53	6,7383	5,112	5,50	3,49	33.336,67	12.779,91	27.819,33	1.789,70
Ago. 12	1,3246	1,2128	1,0285	133,35	6,7347	5,102	5,50	3,51	33.761,05	13.047,19	28.546,98	1.798,60
Ago. 15	1,3204	1,2090	1,0195	133,00	6,7677	5,092	5,50	3,53	33.912,44	13.128,05	28.871,78	1.781,40
Ago. 16	1,3158	1,2022	1,0131	133,17	6,7898	5,133	5,50	3,51	34.152,01	13.102,55	28.868,91	1.773,20
Ago. 17	1,3179	1,2102	1,0164	134,31	6,7770	5,178	5,50	3,51	33.980,32	12.938,12	29.222,77	1.760,30
Ago. 18	1,3170	1,2054	1,0178	134,88	6,7932	5,177	5,50	3,51	33.999,04	12.965,34	28.942,14	1.755,30